

Consultation publique

Redéfinition des affectations de certains secteurs situés aux abords des boulevards des Sources et Saint-Jean et de la rue Anselme-Lavigne

Arrondissement de
Dollard-des-
Ormeaux/Roxboro

2^e séance

**Le mardi 16 décembre
2003, 19 h**

Centre civique de Dollard-des-
Ormeaux

12001, boul. De Salaberry

Salle de réception, local 026

(Entrée par la bibliothèque
municipale)



OFFICE
DE CONSULTATION PUBLIQUE
DE MONTRÉAL

ocpm.qc.ca

Consultation publique

L'Office de consultation publique de Montréal (OCPM) tiendra une consultation sur le projet de règlement P-03-156 qui vise à redéfinir les affectations de certains secteurs situés à proximité du boulevard Saint-Jean et de la rue Anselme-Lavigne.

Le concept de densification des abords du boulevard Saint-Jean vise la protection du caractère résidentiel de l'arrondissement. Le projet de règlement crée également une aire d'affectation institutionnelle pour autoriser un édifice éducatif de niveau primaire, centre de la petite enfance, garderie, halte-garderie et jardin d'enfants.

Modifications visées :

6. Affectation résidentielle dans le secteur des rues Ernest et Mirabel;
7. Affectation institutionnelle dans le secteur des rues Anselme-Lavigne, Collingwood, Baderwood et Alouette;
8. Affectation résidentielle dans le secteur des rues Cézanne, Biscaye, Mirabel.

ocpm.qc.ca

Les documents complets sur ce dossier sont disponibles :

- au bureau de l'arrondissement de Dollard-des-Ormeaux/Roxboro, 12001, boulevard De Salaberry;
- à la direction du greffe de l'hôtel de ville de Montréal, 275, rue Notre-Dame Est, rez-de-chaussée;
- à l'Office de consultation publique de Montréal, 1550, rue Metcalfe, bureau 1414 et sur son site Internet : ocpm.qc.ca.

Pour renseignements :

M. Luc Doray

(514) 872-3568

Tous sont invités

ocpm.qc.ca

Public Consultation

Redefinition of the designations of certain areas around des Sources and Saint-Jean Boulevards, Anselme-Lavigne Street

Dollard-des-Ormeaux/
Roxboro Borough

2nd session

**Tuesday, December 16, 2003,
at 7 p.m.**

Civic Centre

12001 De Salaberry Boulevard
Reception Hall, room 026

(Entrance via the municipal library)



OFFICE
DE CONSULTATION PUBLIQUE
DE MONTRÉAL

ocpm.qc.ca

Public Consultation

L'Office de consultation publique de Montréal (OCPM) will hold a consultation on draft by-law P-03-156 aiming to redefine the designations of certain areas around Saint-Jean Boulevard and Anselme-Lavigne Street.

Densification around Saint-Jean Boulevard aims to protect the residential character of the borough. The draft by-law also creates an institutional land use area authorizing a building for a primary school, childcare centre, daycare centre, drop-in daycare centre, and kindergarten.

Amendments to be addressed:

6. Residential designation around Ernest and Mirabel Streets;
7. Institutional designation around Anselme-Lavigne, Collingwood, Baderwood and Alouette Streets;
8. Residential designation around Cézanne, Biscaye and Mirabel Streets.

The draft by-laws and the background material may be consulted at:

- Dollard-des-Ormeaux/Roxboro borough office, 12001 De Salaberry Boulevard;
- Direction du greffe de l'hôtel de ville de Montréal, 275, Notre-Dame Street East, Ground floor;
- Office de consultation publique de Montréal, 1550, Metcalfe Street, Suite 1414 and Internet site: ocpm.qc.ca.

For information:

Mr. Luc Doray

(514) 872-3568

Everyone is invited.

ocpm.qc.ca

ocpm.qc.ca